

[Visualiser ce courriel dans votre navigateur internet](#)



**Pour diffusion immédiate - English follows**

---

## **Communiqué de presse**

*Le communiqué suivant est diffusé par le gouvernement de l'Île-du-Prince-Édouard et la Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAF'Île).*

---

## **Une nouvelle bourse d'études appuie le français**

**Charlottetown, le 27 avril 2021** – Les étudiants désirant faire des études postsecondaires en français auront plus d'options en matière de soutien financier pour atteindre leurs objectifs d'études.

La nouvelle Bourse d'études postsecondaires en français est une bourse pluriannuelle pour les étudiants de l'Île-du-Prince-Édouard qui souhaitent faire des études postsecondaires dans un programme en français qui n'est pas offert dans la province. La bourse est financée par le gouvernement du Canada et le gouvernement de l'Île-du-Prince-Édouard en collaboration avec la Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAF'Île).

« Réduire les barrières à l'éducation postsecondaire aidera les étudiants à suivre leur passion et poursuivre leurs études dans leur champ d'intérêt », a souligné la ministre de l'Éducation et de l'Apprentissage continu, Natalie Jameson. « En appuyant les étudiants de langue française qui veulent continuer leurs études en français, nous appuierons la communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard. Nous allons continuer de nous pencher sur des options pour améliorer l'accès à l'éducation postsecondaire et de trouver des façons de garder nos diplômés dans la province. »

Les élèves qui obtiennent leur diplôme d'une école de langue française ou d'un programme d'immersion française à l'Île-du-Prince-Édouard pourraient être admissibles à l'obtention d'une bourse allant jusqu'à 1500 \$ par année pour des études collégiales et 2000 \$ par année pour un baccalauréat.

"Les besoins du marché du travail en main-d'œuvre bilingue ne font que croître et comme organisme porte-parole, nous voyons l'importance de mettre en place des mesures positives pour appuyer financièrement les étudiants qui poursuivent leurs études en français au niveau post-secondaire," ajoute le président de la SAFÎle Edgar Arsenault. "La SAFÎle est fière d'avoir pu collaborer avec le gouvernement provincial pour explorer les divers moyens et trouver une solution pour soutenir davantage les étudiants qui n'ont pas le choix d'étudier en français ailleurs au pays."

Des renseignements sur les exigences pour être admissible au programme et sur le processus de demande sont offerts sur le [site Web de SAFÎle](#).

- 30 -

**Information aux médias :**

April Gallant

Ministère de l'Éducation et de l'Apprentissage continu

[902-368-6449](tel:902-368-6449)

[aldgallant@gov.pe.ca](mailto:aldgallant@gov.pe.ca)

Isabelle Dasyva-Gill

Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard

[902-888-1680](tel:902-888-1680)

[isabelle.dg@ssta.org](mailto:isabelle.dg@ssta.org)

---

**For immediate release**

---

**Press Release**

*The following is distributed by the Government of Prince Edward Island and the Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAFÎle).*

---

**New scholarship supports French-language education**

---

**April 27, 2021, Charlottetown, Prince Edward Island** – Students wishing to pursue French-language post-secondary studies will have more financial support options to pursue their education goals.

The new French-language Post-Secondary Studies Scholarship is a multi-year bursary for Island students who wish to pursue their post-secondary education in a French-language program not offered in Prince Edward Island. The scholarship is funded by the Government of Canada and Province of Prince Edward Island in collaboration with the Société

acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAF'Île).

“Reducing barriers to post-secondary education will help students follow their passion and pursue higher learning in their field of interest,” said Minister of Education and Lifelong Learning Natalie Jameson. “By supporting French-language students who wish to continue their studies in French, we will help strengthen our Acadian and Francophone communities in Prince Edward Island. We will continue to look at options to improve access to post-secondary education and find more ways to retain Island graduates in our province.”

Students who graduate from a French-language school or French Immersion program in Prince Edward Island may be eligible for up to \$1,500 per year for collegiate studies and \$2,000 per year for a bachelor's degree.

“The need for a bilingual workforce on the labour market keeps increasing, and we feel it is important to take positive measures to provide financial support to students who want to pursue French-language postsecondary education,” said Edgar Arsenault, Chair of SAF'Île. “SAF'Île is proud to have collaborated with the provincial government to explore various ways and find a solution to provide more help for students who have to go elsewhere to be able to pursue their education in French.”

For full eligibility requirements and to learn more about the application process, students can visit the [Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard website](#).

- 30 -

**Media contact:**

April Gallant  
Department of Education and Lifelong Learning  
[902-368-6449](tel:902-368-6449)  
aldgallant@gov.pe.ca

Isabelle Dasyva-Gill  
Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard  
[902-888-1680](tel:902-888-1680)  
isabelle.dg@ssta.org

---

*La Société Acadienne et francophone de l'Île- SAF'Île (anciennement SSTA) est l'organisme porte-parole officiel des Acadiens, Acadiennes et francophones de l'Île-du-Prince-Édouard. Son mandat est de travailler pour que tout acadien, toute acadienne et francophone puissent vivre et s'épanouir individuellement et collectivement en français à l'Île-du-Prince-Édouard.*

---



Copyright © 2019 La Société Saint-Thomas-d'Aquin - Tous droits réservés.

*Si vous souhaitez nous contacter :*

5, Ave Maris Stella  
Summerside, PE C1N 6M9  
Tél. (902) 436-4881

---

---

This email was sent to [adele.wargnier@ssta.org](mailto:adele.wargnier@ssta.org)

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

La Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) · 5, Ave Maris Stella · Summerside, Pe C1N 6M9 · Canada

